

学校だよりみずべ

No. 9

令和3年11月26日(金)

下諏訪町立下諏訪南小学校 文責 教頭 名取 充

ペアで楽しく、「なかよし南っ子」

姉妹学級でペアを作り、各委員会が企画したブースにチャレンジすることを通して、姉妹ペアの良さに気づき、より絆を深めるために18日(木)児童会行事「なかよし南っ子」が行われました。昨年はコロナの影響でペアを作って楽しむことができませんでしたが、コロナ警戒レベルIとなり今年は6年生の各委員会で考えてくれたブースを3・4年生、2・5年生、1・6年生の姉妹学級

ペアでまわることができました。ペアで手をつなぎ、上の学年が下の学年の子に優しく声をかけながら楽しむ姿があちこちに見られ、とても微笑ましく思いました。企画運営をしてくれた6年生は2学期、この日に向け様々な準備をしてくれ、前日もみんなで協力しながら、全校が楽しめることを一番に考えてくれていました。そのおかげで、全校児童がとても素敵な時間を過ごすことができました。6年生ありがとうございました。

各委員会のブースは,

本 部 「あつめて!スタンプラリー&本部をさがせ!」

学級代表「ねらって投げろ くるくる輪投げ」

清 掃 「めざせゴール ぞうきんがけレース」

スポーツ「急げ 障害物競走」 花いっぱい「ぽんぽん プランターキャッチ」

福 祉 「ころがせ アルミ缶ボウリング」

給 食 「300gぴったり お米を量れ選手権」

図 書 「絵本の題名なんだ?スリーヒントクイズ」

放送 「どれだけいえる?早口言葉チャレンジ」

保健 「ドキドキ 物あてゲーム」

新 聞 「落ちるな!新聞じゃんけん」

どんなブースだったのかお子さんに聞いてみてください。





カー杯走った,「元気ぐんぐんランニング」

音楽会後から始まった『ランニング月間』では、朝からたくさんの子どもたちが校庭を走る姿が 見られました。体育係で作ったマラソンカードに毎日印を付け、諏訪湖何周分も走った子もいたよ



うです。その成果を発揮する、元気ぐんぐんランニング大会はみずべ公園近くの諏訪湖畔コースで行われました。全力で走る姿、最後まで諦めないで走る姿などたくさんの素晴らしい姿を見ることができました。





[変更する場合があります]



2年生= (月~木) 15:15、(金) 16:05

(水以外) 16:05

3年生= (月水木) 15:15、 (火・金) 16:05

11/12 PTA の読み 聞かせが始まりまし た。みんな集中して 聞いてます。

日(曜)

- 4 (土) 管楽器交歓演奏会〔合奏団参加〕
- 6 (月) 個別懇談会① 短縮4時間授業 下校全校13:35、 給食費振替日

【基本的な下校時刻】

1年生= (月~金) 15:10

4~6年生= (水のみ) 15:15

- 7 (火) "②
- 8 (水) " ③
- 9 (木) " ④
- 10 (金) " ⑤

12 (日) 町内一斉家庭読書の日

- 13 (月) 1年生のみ個別懇談会⑥ 2年生以上普通日課
- 14 (火) 町別児童会、

全校集団下校15:05

- 15 (水) 給食費再振替日
- 22 (火) 児童会、1・2年生 下校14:55
- 24 (金) 2学期終業式、くつの日、下校全校14:40
- 25(日)~1/6(木)年末年始休業

12/29(水)~1/4(火) 学校完全閉庁(期間中の日直なし)

学校に緊急連絡がある場合は,

夜間・土日及び祝日及び $12/29\sim1/3$ は下諏訪町役場(27-1111) 平日 1/4 は下諏訪町教育委員会教育総務係(28-0001)へ連絡いただければ、 教頭へ連絡が入ることになっています。

話してね、あなたの心配

相談してね、あなたの悩み 聞きます! 守ります!

そうだん まどぐち

「なかよし月間」

11月は人権教育月間ということで各組,いじめや差別など人権に関わって学習しています。15日(月)には,在住外国人のサポートをしている入安ムニレさんによる全校人権講演会を行いました。こうした機会をきっかけに人権感覚豊かな子どもの育成を,めざしたいと思います。

南小学校には、悩みや気になることなど なんでも相談できる部屋があります。校 長室、保健室、相談室、職員室などです。 体や心、友達や先生のことなんでも相談 してください。

この学校だよりは Web サイトで

見ることができます。 写真もカラーになり ますのでぜひ ご覧ください。

